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Maas verlangt Aufklärung über rechtswidrig gespeicherte BKA-Daten

Berlin, 30.08.2017, 12:48 Uhr

GDN - Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hat eine sorgfältige Aufklärung darüber gefordert, inwiefern beim Bundeskriminalamt
(BKA) "massenhaft rechtswidrig Daten" gespeichert wurden. Es handele sich um "schwerwiegende Vorwürfe", sagte Maas dem
ARD-"Hauptstadtstudio". 

Solche Mängel erschwerten im Übrigen die Suche nach wirklich relevanten Informationen: "Ganz klar: Unnötig gespeicherte Daten
schaffen nicht mehr, sondern weniger Sicherheit", erklärte Maas. Das ARD-"Hauptstadtstudio" hatte zuvor gemeldet, dass
möglicherweise Millionen illegaler Datensätze in den Dateien des Bundeskriminalamts gespeichert sind.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-93942/maas-verlangt-aufklaerung-ueber-rechtswidrig-gespeicherte-bka-daten.html
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